



PAN y MC negativos por sus Judas



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

El PAN y Movimiento Ciudadano de Marko Cortés y Clemente Castañeda están en un desprestigio total por los dos votos que salieron de ahí para favorecer a Morena y aprobar la reforma al Poder Judicial.

Esa reforma que ya el Presidente López Obrador dio cabal cumplimiento para entrar en funciones, luego de recibir el ok de los presidentes del Senado, Gerardo Fernández Noroña y de **la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez para su promulgación.**

Bueno, quedaron en total ridículo con sus juramentos hechos públicamente, los panistas con su coordinadora al frente, Guadalupe Murguía y los 22 integrantes de su bancada que votarían en contra.

Miguel Angel Yunes Márquez era la carta de Judas marcada escondida para el día de la votación, sin contemplaciones ni pena ni gloria, salir como aliado de los morenos y dar su voto a esa reforma. Sorprendió a propios y extraños.

Mientras que en Movimiento Ciudadano uno de sus cinco senadores, Daniel Barrera desapareció el día de la votación, el líder de la bancada, Clemente Castañeda juraba en el recinto que la gobernadora Layda Sansores lo tenía secuestrado e incomunicado en la Fiscalía de ese estado junto con su padre. Que no podían tener contacto vía telefónica.

Tal vez desconocían el fondo las senadoras Alejandra Barrales, Amalia García y Luis Donald Colosio de MC que defendían, igual que la panista Lilly Téllez liberara la gobernadora Layda Sansores a su compañero.

Misteriosamente, el senador una hora antes de la votación, salió a las calles de Campeche para hablar con los periodistas. Que nunca estuvo detenido y que solo acompañaba a su padre que estaba en calidad de detenido, que por eso viajó a temprana hora de la CDMX a Campeche para estar presente en el interrogatorio.



Desde luego que es una verdadera tomada de pelo, en su partido naranja propiedad de Dante Delgado, pensaron que quizá contar esta historia burlaría la inteligencia del mexicano y los exentaría de ser un partido Judas.

Entonces, tanto el PAN de Marko Cortés como Movimiento Ciudadano de Clemente Castañeda, son los dos partidos proveedores de los Judas para hacerle el caldo gordo a Morena y cumplirle el regaló a su propietario que manda en Palacio Nacional.

Que pasó con los priistas, bueno las voces que gritaban a los cuatro vientos que de ahí saldría un amlito, vaya el voto que tenían ya casi pactado, terminaron reconociendo que ese partido sus 15 senadores cumplieron su palabra y no se rajaron. Su líder nacional, Alejandro Moreno "Alito" simplemente refrendó que ellos, en el PRI, simplemente no se doblan.

Vamos a ver el comportamiento del PAN y de MC en las próximas reformas vendieras, por ejemplo, la militarización está en puerta, en el PRI, podríamos adelantar que por congruencia si dieron su voto en contra al Poder Judicial, pues el resto sin duda tendrá que ser igual. Es decir, voto en contra que pase la Guardia Nacional al Ejército.

Después de esos resultados, la percepción, en las mediciones de las redes sociales potencializaron al PRI como partido confiable de un 28 al 72 por ciento, mientras que el PAN y MC sufrieron una caída drástica con solo el 11 por ciento de confiabilidad. Vaya, no les perdonan que hayan dado su voto a Morena.

ALERTA EU, NO VAYAN A SINALOA Y TAMAULIPAS

Desde luego que hay preocupación en los gobernadores de Sinaloa, Rubén Rocha Moya y de Tamaulipas, Américo Villarreal por la violencia desbordada que ha generado una imagen totalmente negativa y que ahuyenta, no solo el turismo sino la confianza de inversión.

Les pesa que Estados Unidos haya emitido una alerta a sus ciudadanos norteamericanos para que eviten visitar esas dos entidades porque está presente y al rojo vivo el crimen organizado.

Sinaloa desatado por la traición de los Chapitos contra el Mayo Zambada que lo entregaron al gobierno de Estados Unidos. Y Tamaulipas recordaron lo que ocurrió a cinco estadounidenses que al cruzar a México el crimen organizado, en esa frontera tamaulipeca los secuestraron y a tres de ellos asesinaron. El gobierno de ese país no lo olvida.

Y segundo, por las denuncias que hiciera el titular de la Federación de Cámaras Nacionales de Comercio, Julio Almansa, que el cierre de las 129



tiendas de OXXO se derivaba de las extorsiones y secuestros permanentes.

Al siguiente día de esa declaración lo asesinaron.

<https://indicepolitico.com/pan-y-mc-negativos-por-sus-judas/>